



Kinder zuerst

Weshalb unsere Kinder bessere Schulen brauchen

Von Dr. Achim Dirk Heinze

2021, 250 S., brosch., 24,- €

ISBN 978-3-98572-012-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-012-5

„Kinder zuerst“ setzt sich mit dem gegenwärtigen Stand unserer schulischen Bildung auseinander. Das Buch klärt dabei über richtige Lernstrategien auf, warnt vor überzogenen Hoffnungen auf eine Digitalisierung und setzt dort an, wo alle Bildung beginnt: bei den Kindern!

Schwerpunkte sind das Lernen und die Gehirnentwicklung, soziale und psychische Probleme, die Problematik schulischer

Leistung und ihrer Beurteilung sowie die Nahtstellen unseres Schulsystems mit Einschulung, Übertritt und Übergang zu Beruf und Studium. Eine neue Inflation bei der Notengebung, die allgemein um sich greifende Testeritis sowie das Thema der Inklusion – einer Schule für alle! – runden den Blick auf unser heutiges reformbedürftiges Schulsystem ab.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Kinder zuerst

Weshalb unsere Kinder bessere Schulen brauchen

By Dr. Achim Dirk Heinze

2021, 250 pp., pb., € 24.00

ISBN 978-3-98572-012-5

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-012-5

“Children First” deals with the current state of our school education. The book explains correct learning strategies, warns against exaggerated hopes of digitalisation and starts where all education begins: with the children!

The focus lies on learning and brain development, social and psychological problems, the problems of academic

performance and its assessment, as well as the interfaces of our school system with enrolment at universities and the transfer and transition to work and study. A new inflation in grading, the rampant testitis and the topic of inclusion – a school for all! – round off the look at our school system of today, which is in need of reform.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.